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     新入会員神林氏の卓話     本多会員ポールハリスフェロー 

「４月度会長挨拶」                

そろそろ総括の時期が近づいて参りました。 
４月２日会長幹事会に出席し、４月３日は地区大会に出席して参りました。この日は、大勢のメ
ンバーが参加されまして、３回の表彰（１００％ポールハリス・フェロークラブ、会員純増優秀
クラブ、ロータリー財団プログラム特別功労賞）と吉岡パストガバナーほかの大勢のメンバーが
表彰の榮に臆しました。現況報告では、第７分区 海老原ガバナー補佐が我クラブの現状報告を
詳しく説明していただきました。 
全体にセレモニーの感のある地区大会ですが、ＲＩ会長代理 田中 作次のお話、ガバナー長
井靖彦氏のユーモアのある、歴史ある水戸の真髄を感じさせるお話、圧巻は、茶道裏千家 千玄
室大宗匠のお話は、海軍特攻隊員の生き残りの、生死の間を潜り抜けた人の話は、すすり泣きの
聞もこえる、重みのある、ロータリーの指導書となります、すばらしい講演でした。 
ガバナー旗も萩原エレクトの手に渡されました。 
つくば学園ＲＣの 「たすき」の引渡し式は６月３０日の岡添年度最終例会で、まだ２ヶ月余
りもあります。 
地区のゴルフ大会ではオールドチャート ゴルフクラブで１９１名によって行われ、わがクラブ
からは、１２名が参加して、上位に多数のメンバーが入賞いたしました。井田さん８位、東郷さ
ん９位、私が１２位でした。「ちなみに、クラブ内のべスグロは私で８０回でした。」 塚原副幹
事から、岡添年度のクラチャンを決めようと提案が有りました。 
このように、同好会の活動を再開していただきたく思っています。今月の７日の観桜会には、
長谷川ＳＡＡ委員長の復帰で、スムーズな進行をありがとうございました。これで、バイクのツ
ーリング同好会も動き出しますね。高速道の二人乗りが出来るようになりましたので、違ったツ
ーリングができますね。 
次年度、２０周年事業を控えて、準備に入ります、皆さんのご協力をお願いしまして、４月の会
長挨拶とさせていただきます。 
               



４月 14日（木）例会報告・オークラ 
[ビジター] 
 芳賀 脩光 様   つくばシティ RC 
[ニコニコ BOX] 
   本日の合計   ￥  113,000円  
   本年度累計   ￥ 1,084,000円 （達成率 61.2％） 
 
[出  席] 
会員数 出席数 欠席数 出席率 前週修正率 
５9名 41名 18名 

（無届 4名）
69.49％ 91.53％ 

 
[ニコニコ BOX]  
芳賀 脩光 本日はつくば市の防犯自警団の件につきお話いたしたく参上いたしました。いろ

いろとご理解、ご協力を賜りたく御願い申し上げます。 
長谷川 恵三 体調をこわしてしばらくお休みさせていただきましたが、４月より復帰いたし

ました。まだ体調が万全とはいきませんが宜しく御願いいたします、又、今月１
０日に結婚祝いを頂ありがとう御座います。 

増田 忠則 明るい光、花の咲き誇る季節４月に私は生を享けました、私の一番好きな月です。
森羅万象に感謝しております。有難う。 

磯山 正夫 欠席がちで申し訳ありません。 
下村  正 地区ゴルフは散々でしたがホームコースの理事長杯２次予選をトップ通過、ベス

ト 8 に残りました。今度の日曜にマッチプレーによる準々決勝にでます、初めて
のマッチなのでとても楽しみです結果は来週例会で発表します。 

古本 捷冶 ３月末草津白根から芳ヶ平へ滑り降り古い山岳ツアーコースを一人で行ってきま
した、秘湯山岳同好会は活動中です。 

野堀 喜作 今日明日の家庭集会全員の皆様のご出席を御願いいたします。 
井田 充夫 先週、筑波東急バックで８４回で回れました、少しずつよい方向に向かっていま

す。妻の誕生祝ありがとうございました。 
佐藤 裕光 お祝いありがとう御座いました。花よりクッキー、心中を見透かされた思いです。

地区ゴルフ参加できてありがとう御座いました今回はブービーメーカーにならず
に済みました。 

本多 史郎 ヒロシです・・・・。長いこと休んでいたらニコニコの請求が何枚も何枚も何枚
もありました。・・・ヒロシです。 

      長いこと休んでいたら知らない人がたくさん入っていました！！ 
      ひょっとしたら、私が知らない人なのかもしれませ～ん。 
山田 普  いつもいろいろお世話になりましてありがとうございます。 
      ロータリークラブ長期欠席大変申し訳ありません。又、たまにつくばに来ますが

常磐新線の開通が近くなったせいかつくばは活気があり元気が出ます。クラブへ
の出席率をあげますので今後とも宜しく御願いいたします。いっきにノルマ達成。 

東郷 治久 日ごろよりゴルフ上達を目的にゴルフクラブを頻繁に買い換えてきましたが一向



に効果が出ないので（ほんとは才能がないのでしょうか）ついにゴルフ練習場を
Ｍ＆Ａしてしまいました。他人の家に土足でいきなり入り込んでくるようなライ
ブドア堀江氏の敵対的買収と違ってきわめて友好的なＭ＆Ａでした。場所は常陸
台ゴルフクラブの近くで５０打席、３００ヤードの規模です。コレで上達はまち
がいなしと思ったところ、練習場の担当者から、社長は社員の前で自分のために
練習しないでほしいとクギをさされてしまい結局ほかの練習場へいくはめになり
ました。残念！！ 

 
誕 生 日 月 

男 性 女 性 
結 婚 記 念 日 

磯山 正夫 4 井田 優子 13 柴原浩・桂子   4 
岡添 紘樹 7 染谷 香代子 14 佐藤裕光・由紀子  4 
増田 忠則 8 河本 恒子 25 国府田仁兵衛・佐代子  6 
中山 正巳 9 国府田佐代子 28 伊勢一則・良枝   7 
吉岡 昭文 13 田口 葉子 26 綿引信之・勝枝  10 
宮川 健治 18 黒羽根正美 26 浦里修平・信子  10 
本多 史郎 22  長谷川恵三・百合子  10 

 
4 
 
月 

上野 修 25  下村正・宏子  19 

   小堀恒雄・静江  20 

   皆葉真治・直美  20 

   小関迪・暎子  25 

４月 21日（木）例会報告・オークラ 
 [ビジター] 
 市川 一隆 様   つくばシティＲＣ 
[ニコニコ BOX] 
   本日の合計   ￥  5,000円  
   本年度累計   ￥ 1,089,000円 （達成率 61.5％） 
 [出  席] 
会員数 出席数 欠席数 出席率 前週修正率 
５9名 43名 16名 

（無届 3名）
72.89％ 84.75％ 

  
[ニコニコ BOX]  
綿引 信之 あいよ寿司は３月１４日１００万人目のお客様をお迎えすることが出来ました。

皆様のお力添えに感謝いたします。今後ともご支援、ご指導のほど宜しく御願い
いたします。 

      ４月１３日日テレニュースプラスワンにあいよ寿司が放映されましたタイトルは
「大注目デカネタ回転すし」でしたが、あいよ寿司は｛旬｝の素材にこだわり、
築地市場の他、北海道、北陸、九州など産地直送により皆様に食の喜びと感動を
味わっていただけるようこれからも努力して参るつもりです。 



 [編集後記] 
本日は職業奉仕委員会のお骨折りで職場見学（森林研究所）及び移動例会でした、委員会の皆
さん、会員のみなさん、お疲れ様でした。 
いよいよ、年度末が近づき大きなニコニコで目標達成が目に見えてきたみたい。ＳＡＡは長谷
川委員長が帰ってきてダブルでニコニコっていうじゃない、でも本当にニコニコしているのは
岡添会長ですから―。残念―ン。 
 

 プログラム（予告） 
  ４月２８日（木） 会長経験者卓話 稲葉 浩吉会員 
  ５月 ５日（木） 休会（祝日のため） 
 ５月１２日（木） 理事会 AM 11:00 ～ 

招待卓話「いのちの電話」について 
後援会幹事 古田 寿美子さん  

  

野堀年度 家庭集会 
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